

La tarification incitative des déchets présentée aux collectivités, le 29 septembre à Cognac

mardi 29 septembre 2009, par [lpe](#)

Veolia Propreté organise pour les élus et les services techniques des collectivités de la région Poitou-Charentes et Limousin une conférence-débat sur : "la tarification incitative des déchets" le 29 septembre 2009 de 9h30 à 12h à Cognac, Quais Hennessy

L'une des conclusions du Grenelle de l'Environnement est la mise en place d'une tarification incitative pour les déchets. À l'heure de l'évolution de la réglementation nationale sur ce thème, où en est-on vraiment ? quel est le contexte national sur cet outil au service de la réduction des déchets, de la maîtrise des coûts et de l'équité fiscale ? Quels sont les enjeux sur le plan technique, économique et social ?...

Participeront au débat :

- Cécile Forgeot, Chargée de Mission à l'ADEME Poitou-Charentes
- André le Bozec, Ingénieur Economiste au CEMAGREF
- Jean-Christophe Delalande, Responsable Collectivités Locales Veolia Propreté France
- Jacques Poujade, Directeur du Développement Veolia Propreté
et Patrice Alary Directeur Général Veolia Propreté Région Poitou-Charentes